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第２４回秋田市地域公共交通協議会 議事要旨

開 催 の 日 時 平成２９年６月１日（木） 午後２時から午後２時５５分

開 催 の 場 所 秋田市役所５階 正庁

委 員 の 定 数 ２３名

出 席 委 員 ２１名（うち代理出席７名）

会 議 内 容 ・会長の選任について

・会長職務代理者の指定および監査員の任命について

・議事

(1) 平成２８年度秋田市地域公共交通協議会決算(案)について

(2) 平成２９年度秋田市地域公共交通協議会予算(案)について

(3) 移動手段の確保に関する先進事例調査について

・報告

(1) 平成２８年度「地域公共交通関係の先進事例調査」について

(2) 秋田市マイタウン・バス西部線における下浜線のダイヤ改正

について

１ 開会

２ 秋田市副市長あいさつ

３ 委員の紹介

４ 会長の選任について

司会 協議会設置要綱第４条第１項の規定により、会長は委員の互選によ

り定めることとなっている。

どなたか推薦する方はいないか。

委員 （会長候補を推薦）

司会 異議ないか。

委員一同 異議なし。
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５ 会長職務代理者の指定および監査員の任命について

司会 協議会設置要綱第４条第３項および第４項の規定により、会長から

会長職務代理者の指定と監査員の任命を行うこととなっている。

会長 （会長職務代理者を指定し、監査員を任命）

司会 これより、次第６の議事に入る。協議会設置要綱第４条第２項の規

定により、議事の進行を会長にお願いする。

６ 議事

会長 議事１「平成２８年度秋田市地域公共交通協議会決算（案）」につい

て、事務局から説明願う。

事務局 （資料に沿って説明）

会長 質問等はないか。

委員 平成２８年度秋田市地域公共交通協議会決算（案）となっているが、

（案）ではないのではないか。

会長 議案を提出していることから、協議会の承認が得られるまでは（案）

である。

ほかに質問等がなければ、議事１について承認してよいか。

委員一同 異議なし。

会長 次に議事２「平成２９年度秋田市地域公共交通協議会予算（案）」に

ついて、事務局から説明願う。

事務局 （資料に沿って説明）

会長 質問等はないか。

無いようなので、議事２について承認してよいか。

委員一同 異議なし。
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会長 次に議事３「移動手段の確保に関する先進事例調査」について、事

務局から説明願う。

事務局 （資料に沿って説明）

会長 質問等はないか。

委員 視察先の人口はどのくらいか。

事務局 約１０万人である。

委員 視察先のデマンド交通は、高い利便性と比例し、運行経費も高額で

あると想定される。行政としての負担のあり方についてもよく視察し

てきてほしい。

会長 ほかに質問等がなければ、議事３について承認してよいか。

委員一同 異議なし。

会長 以上で今回の議事を終了し、進行を事務局に戻す。

司会 次に、次第７の報告に移る。

報告１「平成２８年度地域公共交通関係の先進事例調査」について、

事務局から説明願う。

７ 報告

事務局 （資料に沿って説明）

司会 質問等はないか。

委員 現在、ＩＣカードの種類や導入スケジュールはどこまで検討されて

いるのか。

事務局 今年度、ＩＣカード導入に関する協議会を設立予定であることから、

その中で詳細を協議していくこととなる。

委員 10カードは片利用に比べ、導入に伴うイニシャルコストが多くかか
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る。ランニングコストも高額であると想定される。

会長 ＯＤデータの活用はこれから行われるのか。

事務局 視察時においては、具体的な活用には至っていないと伺っている。

会長 ＩＣカードの利用率はどの程度か。

事務局 乗り継ぎを前提とした再編を行ったバス路線であることから、乗り

継ぎ割引を受けるため、相当の利用があるものと想定している。

委員 データを分析・活用するのは市か。

事務局 バス事業者である。

会長 路線バス以外はＩＣカードが利用できないようだが、要望はあるの

か。

事務局 要望が寄せられているとは伺っていないが、潜在需要はあるのでは

ないかと考えている。

会長 路線バス以外への適用拡大の予定はないのか。

事務局 伺っていない。

委員 ＩＣカードについて、現在は秋田市という特定の地域内に導入する

ことを検討しているようだが、全県的に利用できないものへの支援は、

県としては難しい。

委員 私も視察に同行したが、ランニングコストの情報が得られなかった

ことから、導入に要した費用をどの程度の期間で回収できるのか、そ

もそも回収が可能なのかが不透明であるため、イニシャルコストにつ

いて仮に国の補助をいただけたとしても、継続して運用していくこと

ができるのか心配となった。

司会 ほかにないようなので、報告２「秋田市マイタウン・バス西部線に

おける下浜線のダイヤ改正」について、事務局から説明願う。
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事務局 （資料に沿って説明）

司会 質問等はあるか。

ないようなので、報告を終了する。

次に、次第８に入るが、委員から何かあるか。

委員一同 なし。

司会 事務局から何かあるか。

事務局 なし。

司会 以上で本日の協議会を終了する。


